

おかげさまで創業55周年

令和4年 経友会 NEXTグループ

新春賀詞交歓会

NEXTグループ創業55周年 経友会40周年記念

▶ 特別講演

反社会的勢力にかかわるリスクと企業(個人)としての対応

オフィスJP28 丹羽 幸彦 氏

日時

令和4年1月22日(土)

16時45分 受付開始

17時30分 講演会

18時40分 懇親会



※経友会役員は、15時45分より役員会
17時10分より定時総会がございます。



懇親会には、ぐるナイおもしろ荘2021で
話題のやす子と野田ちゃんの出演が決定!

会場

岐阜グランドホテル
ロイヤルホール



懇親会費

1名様 5,000円

※後日ご請求させていただきます。

定員

先着120名



経友会
KEIYUKAI

VOL 368. JANUARY.

〒500-8364

岐阜市本荘中ノ町1丁目1番地



税理士法人

NEXT

TEL. 058-275-3555(代)

FAX. 058-275-3556



社会保険労務士法人

NEXT

E-Mail. info@next-zei.jp

E-Mail. Sharoushi@next-zei.jp



行政書士法人

NEXT

TEL. 058-275-3550(代)

FAX. 058-275-3557

株式会社

NEXT岐阜

E-Mail. info@next-gifu.jp

新年あけましておめでとうございます 本年もよろしくお願いいたします



NEXTグループ代表 一川 明弘



2022年は『壬寅（みずのねとら）』の年に当たり希望の年とされています。『壬』は「妊に通じ、陽気を下に妊（はらむ）」『寅』は「蟻(ミミズ)」に通じ、春の草木が生ずる」という意味があるそうです。そのため『壬寅』は厳しい冬を越えて、芽吹き始め、新しい成長の礎となるとされているようです。私たちはこの2年間、新型コロナウイルスにより今までは当たり前であった行動が大きく制約され我慢の時を耐えてきました。感染の拡大は昨年の秋から急速に収まってきました。何が要因であるかはわかりませんが、日本人古来の教えである「周りの人たちに迷惑を掛けてはいけない」と云う国民性が要因の一つであるかもしれませんね。2022年壬寅年はコロナ禍から脱却し希望と期待をもって進む年としたいものです。

自粛中に、NHKの「最後の講義」という番組の中で、なるほどと感じたことがあります。立命館大学アジア学長出口治明氏の講義の設定であります。大学の講堂で行われたのですが、100人程の10代から30代の聴講生をWEB画面に一覧にし、全員ONマイク、ON画像にて一人一人の質問に回答形式で講義が行われました。氏の大きな声でもない淡々と話される声が直接生徒に届き、WEB対面で質問に答えられ、お話される様子は、一人一人により説得力があるように見受けられました。WEBであるからこそ、生徒は臆せずに発言することができ、WEBだからこそ相手の表情をみて静かに対話することができるのを見たとき新しいセミナーの方法として、とても良いやり方ではないかと思いました。

日本社会のデジタル化は遅れていると言われていますが、このコロナ禍の中でずいぶん進みそうな様子です。2000年、今から22年前、当時シティバンクのジョンリード会長が今後支店は必要無くなるとか、ノキアの会長は携帯電話が圧倒的にパソコンを上回るとか、ソフトバンクの孫氏が2018年にコンピュータが脳を上回るとかと言われていましたが、今まさにその通りになっています。おそらく、今後10年待たずに私たちは海外に旅行に行くように月へ出かけることができるようになるでしょう。皆さん楽しみですね。また、宇宙旅行を企画しておきます。

今年が良い年になることを祈念いたしまして、年頭のご挨拶とさせていただきます。

本年もよろしくお願いいたします。

あけましておめでとうございます
本年もどうぞよろしくお願い申し上げます



税理士法人 N E X T
会長 安江靖和



環境変化が著しい今だからこそブレない経営を！

バブル崩壊やリーマンショック、東日本大震災、そして新型コロナウイルス感染症の拡大など、これまで私たちは幾度となく大きな環境変化を経験してきました。しかし、それらを力強く乗り越えた多くの企業が存在します。そうした企業に共通しているのは、経営理念や社是に基づき、自社の進むべき道を明確にし、ブレない経営を実践していることです。

人も技術も資金も「経営理念」によりはじめて真に生かされてくる

パナソニック（旧・松下電器産業）の創業者・松下幸之助氏は、「事業経営においては、たとえば技術力も大事、販売力も大事、資金力も大事、また人も大事といったように大切なものは個々にはいろいろあるが、いちばん根本になるのは、正しい経営理念である。それが根底にあつてこそ、人も技術も資金もはじめて真に生かされてくる」と、経営理念の重要性を説いています。



新年明けましておめでとうございます
謹んで新年のご挨拶を申し上げます



社会保険労務士法人 N E X T
所長 栗本政彦



中国の湖北省武漢市で、新型コロナウイルスの感染者が初めて発症したとされる2019年12月8日から既に2年以上が経過しましたが、昨年末から急激に終息して来つつも、また新しいオミクロン株が発生し不安なまま2022年を迎えることとなりました。

昨年は、国民の期待のもと昭和39年以来、2回目となる東京五輪が開催され、選手たちは多くの感動を与えてくれましたが、残念ながらコロナ禍のもと無観客での開催となり、期待されていた経済効果はほとんどないものとなってしまいました。

「オリンピックが開催される年には、政変あり」の格言の如く、昨年は新たに岸田内閣が発足し、新たな政策に期待するところですがコロナ対策に追われているのが現状のようです。

これからは、「新型コロナを克服し、新しい時代を拓く」まさに「WITH コロナ」の時代に突入したと思います。

私たち社会保険労務士を取り巻く環境においても、「働き方改革」にともなう多くの法律改正が施行され、今後も更なる改正が見込まれております。

今年も社会保険労務士法人NEXTの職員一体となり、「適切なアドバイス・支援」を発信することで、今まで以上に企業のみなさまに信頼される存在になるべく全力で取り組んでいく所存です。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

消費税インボイス制度と電子取引への対応セミナー

盛大に開催されました

去る12月2日、3日、7日に「消費税インボイス制度と電子取引への対応セミナー」が税理士法人NEXT 3階会議室及びOKBふれあい会館で開催されました。コロナ禍でも参加人数が多く、インボイスや電子取引への関心の高さがうかがえました。



12月2日 NEXTにて



12月3日 NEXTにて



12月7日 ふれあい会館にて

第1部では、インボイス制度について消費税の仕組みや請求書の発行・保存等についてご説明しました。取引先が消費税課税事業者・免税事業者によって対応が異なりますので注意が必要です。また、取引先との請求書や領収書等の取り交わしは、経理担当者だけでなく従業員の方にも影響しますので、どんな制度なのかを周知するようにしましょう。

第2部では、電子取引についてご説明しました。電子取引とは、注文書や請求書などの書類をインターネットや電子メール等で受け取った場合や送信した場合に適用される制度です。インボイス制度と比べて電子取引は該当する企業が多いと思います。自社にはないと思っても、詳しく調べると該当するものがあるかもしれません。どの書類が該当するのか、どのように保存をしていくのかなど、早めの対策が必要です。

コロナ禍の中で開催することに不安もありましたが、手指消毒や体温測定等、皆様のご協力のもと開催することができました。本当にありがとうございました。

参加された皆様には、「制度について理解ができた」「しっかり周知して対応できるか不安」など、様々なご意見をいただきました。インボイス制度は令和5年10月から、電子取引は令和4年1月から（2年間の猶予期間あり）開始されますので、今のうちに準備できることはしておきましょう。

なお、今回のセミナーにつきましては1月11日よりNEXT YouTubeにて公開いたします。当日参加ができなかった方はもちろん、もう一度聞きたいという方はぜひご視聴ください。セミナー動画に関しては、パスワード入力が必要となります。パスワードは毎月更新しております、NEXT YouTubeチャンネル情報の閲覧パスワードと同じになっております。パスワードを忘れてしまった方は、監査担当者までお問い合わせください。

	<p>消費税インボイス制度の注意点解説 税理士法人NEXT 同内容のセミナーは今年3回目の開催で、今回は県内外の企業経営者や経理担当者ら約100人が聴講した。</p>
<p>制度改正の注意点を学んだセミナー。岐阜市飯田町OKBふれあい会館</p>	<p>同法人所属の税理士・田中弘郎氏が講師を務めた。来年1月に控える改正電子帳簿保存法の施行に伴い、電子帳簿をデータのままで保存できる状態に保つ必要があることを紹介した。2023年10月導入の消費税インボイス制度についても、売り手側に適格請求書の発行が求められることなどを紹介。「厳格な管理が求められる。制度移行前に、従業員や取引先と共通理解を深めることが大切」と指摘した。</p>

12月8日 岐阜新聞掲載

【関与先紹介①】

当事務所の関与先であります、株式会社 ウェーブ様が11月9日の岐阜新聞に掲載されましたので、ご紹介させていただきます。

株式会社 ウェーブ

岐阜県山県市

西深瀬 179 番地

☎:0581-22-0115

HP:

<https://wave-gifu.themedia.jp/>

定場からはじまった
人を支え、
その未来を育てる仕事。



**血中酸素測定器
500台を県に寄贈**

ウェーブ

新型コロナウイルス感染の再拡大に備えてもらおうと、山県市西深瀬の建設用足場施工ウェーブは、血中酸素濃度を測るパルスオキシメーター500台を県に寄贈した。

パルスオキシメーターは指にはさんで血中の酸素濃度を測定する。新型コロナウイルス感染第5波で医療機関に入れない陽性者が発生した際、県が自宅で過ごす陽性者に配布したこともある。



県にパルスオキシメーターを贈った原田康史社長(右)と県庁

原田康史社長が県庁を訪れ、「自宅療養者が発生したことに危機感を覚えた。役立ててほしい」と、古田肇知事に目録を手渡した。古田知事は「感染第6波に備える現在、パルスオキシメーターは貴重な戦力」と話し、感謝状を送った。

(稲木悠司)

【関与先紹介②】

当事務所の関与先であります、関兼次刃物 株式会社様が11月20日の中日新聞に掲載されましたので、ご紹介させていただきます。

関兼次刃物 株式会社

岐阜県関市西門前町 7

☎:0575-24-8737

HP:

<http://www.sekikanetsugu.co.jp/>

刀鍛冶 700 年の伝統を受け継ぐ関兼次は、日本刀の切れ味を現代の包丁に再現すべく、伝統技術とハイテク技術を融合して包丁を生産しています。



海を渡る TAKKUMI

金属を削る、甲高い音が響く。若くは音がコンピュータ制御装置の機械を操り、銀色に光る包丁を次々と仕上げている。「いかにも、一定の厚みを刃を削れるか。そこが命ですわ」。関市の刃物製造「関兼次刃物」の河村充泰社長(左)が、刃を指すところだ。

十四世紀の南北朝時代の刀鍛冶「兼次」が源流。日本刀作りの技をNAに刻みつつ、包丁やナイフといった家庭で使う刃物作りにも力を入れている。日本貿易振興機構(JETRO)の海外販路開拓支援事業「TAKKUMI」(匠 NEXT)には、年連続で選ばれた。

「海外の人にうちの刃物を知ってほしい」。淡々とその思いを語る。職人には、関の刃物産業が味わった過去の苦い記憶がある。

かつての関市は、世界の刃物の「供給基地」だった。戦後、長く続いた内安を背景に、関兼次を含め、同業各社は米軍など

関兼次刃物 (関市)



海外の人に、独自の工夫を凝らした刃物の良さを伝えたいと話す河村社長(関市肥田町の関兼次刃物)

海外に安価なマシンナイフなどを大量に輸出。農閑期には農家の人がナイフの研磨を手伝うほど、各社とも活気に満ちていた。だが、日米貿易摩擦を背景にした一九八五年のプラザ合意で、関市は大打撃を受けた。関市商工課によると、六〇年代には十超業者があったが、二〇一九年には八六社にまで減っていた。

「このままではだめだ。河村さんは二十年前から設備投資を重ね、国内向けに付加価値の高い刃物作りを目指した。刃先をキチンと研ぎ上げて切れ味を鋭くしたステーキナイフ、抜打つ機械が特長の「ママカス鋼」を採用した包丁などの新製品を開発。今は将来的に国内の人口減少を直撃し、高品質の刃物の輸出を目指す。

職人技の加工技術の伝承が課題だったが、古い機械を自分で改造。最新のコンピュータ制御装置を取り付け、加工精度を高めた。作業の標準化で、二十人の従業員の大半を占める、二十〜三十代の社員が、今も主力になっている。

「TAKKUMI NEXT」に採用され、これまで取引なかった南アフリカの小売店から注文が入った。日本製品に同じく現地のナイフとの交渉が成約の鍵になった。海外向けの売上比率を、現在の三割から五割に高めることが目標だ。顧客が望む刃物を生産していく。生き残る道は、決して楽ではない。その信念は揺るがない。

(池内啓)

高品質製品で生き残り

【関与先紹介③】

当事務所の関与先であります、共立紡機 株式会社様の商品をご紹介します。

トイレ環境を改善して、菌・ウイルス対策をしませんか？

トイレのふた裏に貼るだけで！
ふたを開けて流す習慣を身に付けながら

消臭 機能
抗菌 機能
抗ウイルス 機能

1枚で6ヶ月間機能有効！
きれいに削がせるシールタイプ

用を足した後にそのまま流すとウイルスや菌等が空中に飛散してしまいます。

フタを開けたまま水を流すと、**ノロウイルスや大腸菌(O-157)**が空気中に飛散して、**人へうつす危険性が高まります。**

フタを開けたまま水を流すと、**ノロウイルスや大腸菌(O-157)**が空気中に飛散して、**人へうつす危険性が高まります。**

フタを開けたまま水を流すと、**ノロウイルスや大腸菌(O-157)**が空気中に飛散して、**人へうつす危険性が高まります。**

必水を流す
フタ開きのアドレット®により
消臭、抗菌、抗ウイルス効果が得られます。

驚きの機能性！
その秘密は **消石灰**

アドレット®は消石灰の力で周囲環境を強アルカリ性にし、消臭しながら菌やウイルスの増殖を抑えます。「長崎大学熱帯医学研究所」「大阪大学微生物病研究所」「(一財)日本食品分析センター」による試験でもその機能が証明されています！

pH試験紙で比較検証しました！

酸性 アルカリ性

中性 弱酸性 弱アルカリ性

① 通常のトイレ用洗剤

② アドレット®

③ アドレット®

④ アドレット®

⑤ アドレット®

⑥ アドレット®

⑦ アドレット®

⑧ アドレット®

⑨ アドレット®

⑩ アドレット®

⑪ アドレット®

⑫ アドレット®

⑬ アドレット®

⑭ アドレット®

⑮ アドレット®

⑯ アドレット®

⑰ アドレット®

⑱ アドレット®

⑲ アドレット®

⑳ アドレット®

㉑ アドレット®

㉒ アドレット®

㉓ アドレット®

㉔ アドレット®

㉕ アドレット®

㉖ アドレット®

㉗ アドレット®

㉘ アドレット®

㉙ アドレット®

㉚ アドレット®

㉛ アドレット®

㉜ アドレット®

㉝ アドレット®

㉞ アドレット®

㉟ アドレット®

㊱ アドレット®

㊲ アドレット®

㊳ アドレット®

㊴ アドレット®

㊵ アドレット®

㊶ アドレット®

㊷ アドレット®

㊸ アドレット®

㊹ アドレット®

㊺ アドレット®

㊻ アドレット®

㊼ アドレット®

㊽ アドレット®

㊾ アドレット®

㊿ アドレット®

お問い合わせ先
共立紡機株式会社
岐阜県大垣市南若森町 358
☎0584-78-2828
HP :
<https://adlet.kyoritsubok.co.jp/>



オリジナルデザイン作成可能ですので、ぜひ一度、ご相談ください！

KYORITSU BOKI

NEXT YouTubeチャンネル情報

1月1日より公開予定

贈与の基礎講座その⑧ ～相続時精算課税制度の活用方法～

事務所営業日

JANUARY

2022

SUN	MON	TUE	WED	THU	FRI	SAT
						1
				1月5日まで年末年始休業		
2	3	4	5	6	7	8
9	10 成人の日	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22 賀詞交歓会
23	24	25	26	27	28	29
30	31					

【編集委員】大塚・浅野・東谷・可児・下斗米